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Sehr geehrter Herr Präsident! 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Nikolaus Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen 

haben am 5. Juni 2020 unter der Nr. 2233/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „vom Bundesministerium in Auftrag gegebene Studien 2019/2020“ 

gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zur Frage 1 

• Welche Studien wurden von Ihrem Ministerium (inklusive nachgeordneter 

Dienststellen) seit 01.06.2019 bis dato (Stichtag: Tag der Anfragebeantwortung) in 

Auftrag gegeben? Bitte um Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und 

Kosten. 

a. Werden diese Studien veröffentlich? 

b. Wenn ja, wo? 

c. Wenn nein, weshalb nicht? 

d. Wenn nein, ist geplant, sie in naher Zukunft zu veröffentlichen?  

Im Zeitraum vom 01.06.2019 bis 05.06.2020 wurden die nachfolgenden Verträge 

abgeschlossen: 
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Auftragnehmer Auftragsgegenstand 
Kosten in € 

(brutto) 
veröffentlich

t in/auf 

nicht 
veröffentlicht, 

weil 

geplant zu 
veröffentlichen 

(Ja/ Nein) 

MAKAM 
Research 

GmbH 

Durchführung einer 
telefonischen 

Befragung zum 
Thema 

„Sicherheitsgefühl 
der Bevölkerung und 

Bewertung der 
Polizei während der 

COVID-19-Krise“ 
(kurz: „SUSI-COVID-

19“ 

€ 20.226,00 -  Ja 

 

Bundesminist
erium für 
Inneres – 

Sicherheits-
akademie 

Abteilung I/9 

Studie Zielland 
Österreich 

(Erforschung 
spezifischer Faktoren 

für die 
Zielstaatsentscheidu

ng für Österreich 
insb. hinsichtlich 

potentieller 
Weitermigration 

 

€ 263.333,33 
(abgedeckt 
durch EU-

Fördermittel; 
keine 

direkten 
Kosten BMI) 

 

- 

 

 

 

In Prüfung 

 

 

Zur Frage 2 

• Welche Erkenntnisse aus Studien wurden seit 01.06.2019 bis dato von Ihrem 

Ministerium umgesetzt? 

a. Wie konkret wurden diese Erkenntnisse umgesetzt?  

Im Sinne einer evidenzbasierten Politik wurden die Ergebnisse der Studien entsprechend 

in die Tätigkeiten des Bundesministeriums für Inneres einbezogen. 

Zur Frage 3 

• Welche Studien sollen in naher Zukunft in Auftrag gegeben werden? Bitte um 

Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer/in und Kosten. 

Auftragnehmer Auftragsgegenstand Kosten in € (brutto) 

Noch nicht bekannt, da Auftrag 

noch nicht vergeben wurde 

Werbewertanalyse Polizei-

Spitzensportler 
etwa € 30.000,00 

 

Karl Nehammer, MSc 
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